## 元気は曲が見られるよう区

#### 樹木医が一目千本桜を治療

町では、宮城県緑化推進委員会が緑の募金などをも とに行う「ふるさとの樹木保存事業」を活用して、毎年 桜の木の治療を行っています。

今年の治療は9月末から10月初めにかけて行われました。白石川右岸の桜を治療中の日本樹木医会の早坂東寿さんに大河原町の桜の状態を聞いてみたところ、「桜の名所のなかでも、触れることのできる距離まで枝があるのは珍しい。若く再生力のあるうちに治療をして、来年も元気な桜をたくさんの人に見てほしい」とわが子を見るような優しいまなざしで話してくれました。



▲ まるで人間の患者に接するように、腐ったり枯れたりした部分を丁寧に取り除く早坂さん。



▲スカーフなどの道具を使って、ピアノのリズムに合わせて楽しく踊る子どもたち。

# 了電子野線電

#### 金ケ瀬公民館でお楽しみ会リトミック

9月26日、金ケ瀬公民館で『お楽しみ会リトミック(町の「元気なまちづくり活動」支援事業)』が開催されました。

リトミックとは、音楽を使って楽しく遊びながら学ぶ 音楽教育です。子どもたちは音楽が流れると自然に体 を動かしながら元気に遊んでいました。

主催した大河原子育てサポーター「笑(ぇみ)」の川村さんは『「笑」では、子育て世帯を応援するため、いろいろな企画を行っています。託児も行っているので、小さい兄弟・姉妹のいる親御さんもぜひ気軽に来てほしいですね』と話してくれました。

# 交通儿—儿包的多的意以で !

#### 中央公民館で交通安全柴田郡民大会

9月30日、中央公民館で、交通ルールを守ることで安全が確保される交通環境づくりを目的とした「交通安全柴田郡民大会」が開催されました。

当日、大河原警察署の緑正義交通課長は「秋は日が落ちるのが早く、高齢者の事故が増加する季節。反射材を着用することで、ドライバーから気づかれやすくなり大きな防止力になる。積極的に着用してほしい」と呼びかけていました。



▲ 来場者に交诵安全を呼びかける4町のゆるキャラたち。

## スが一ツ☆ニュース(敬称略)

●大河原町ビニールボール協会秋季大会 開催日 10月5日 会 場 総合体育館

**優勝 本町ドリームズ** 準優勝 BLITZ 第3位 金ケ瀬4WD 第4位 セブンティーンズ

●秋季ソフトボール大会 開催日 10月5日・19日 会場 南小学校グラウンド・大河原公園

優勝 小山田・橋本 準優勝 オール原前 第3位 金ケ瀬6区、菓匠三全S・B・C

## 近いを競い、高めなおう!

9月26日、南小学校校庭で町内の3小学校の5・6年生による「第30回大河原町立小学校陸上競技会」が開催されました。

前日までの大雨とはうってかわって快晴となった当日、100元や1,500元、400元メドレーリレーなどのトラック競技5種目と走り幅跳び、走り高跳びのフィールド競技2種目が行われ、それぞれ学年ごとに男女別で競い合いました。



### 大河原町立小学校陸上競技大会

各選手はこれまで練習してきた成果を一生懸命に 発揮し、それを見守る児童や保護者からは熱い声援 が送られていました。



▲ 記録更新目指してジャンプ!

# ▲現地の人との交流が楽しみ と話す工藤さん。 マラウイはここ!

## W A C . A O D E

#### JICA ボランティアが表敬訪問

9月22日、JICA (国際協力機構) ボランティアと してアフリカ南東部のマラウイ共和国への派遣が決 まった町内在住の工藤貴史さんが、出発を前に表敬 のため大河原町役場を訪れました。

宮城県庁農林水産部の職員である工藤さんは、「農業用施設の整備などを行い、農作物をより多く収穫できるよう力になりたい。農家の収入増や健康状態の改善につながればうれしい」と意気込みを語ってくれました。

# **連北西回恩。30句說5**

10月6日・14日、日本各地を襲った台風 18号と 19号は大河原町でも猛威をふるいました。

特に台風 19 号は"スーパー台風"との評判があったことから、町としても大雨警報発令前に関係課による警戒配備体制を整え、町消防団などとパトロールや排水作業などを行いました。

町では土砂崩れなどは起きませんでしたが、道路の一部冠水や床下浸水の被害が発生しました。

## 2つの台風、町内にも大雨と強風

10月中、1週間で2度の台風は非常に珍しいとのことですが、自然災害はいつも予想のつかない被害をもたらすもの。日頃からいざという時の備えをしておきましょう。

11 Eの 関係者もほっと 関係者もほっと 対応に当たった

